



Provincia

- [¿Quiénes somos?](#)
- [Chat](#)
- [Editorial](#)
- [Opinion](#)
- [Cartas a GD](#)
- [Revista Prensa](#)
- [Clasificados](#)
- [Canal Co](#)

Hemeroteca: [Buscar](#)

Viernes, 6 de Febrero

[< Volver a Provincia](#)

[< Volver a portada](#)

- EDICIONES**
Málaga
- SECCIONES**
 - Portada
 - Internacional
 - Nacional
 - Andalucía
 - Ayuntamiento
 - Barrios
 - Provincia
 - Universidad
 - Sociedad
 - Política
 - Cultura
 - Deportes
 - Sucesos
 - Tribunales
 - Ciencia y tecnología
 - Economía
 - Empresas
 - Turismo
 - Ecología
 - Infraestructuras
 - Television
 - El tiempo
- ESPECIALES**
 - Recibir titulares
 - Galería fotografica
 - Album
 - Anuario económico (La Caixa)
- OPINION**
 - Opini3n
 - Cartas a GD
 - Plaza nueva
 - Editorial
 - Revista de prensa
- CANALES**
 - Canal fiesta
 - Sierra Nevada
 - Canal cofrade
 - Canal motor
 - Granada hist3rica
 - Cuaderno cultural
 - Canal musical
 - Gastronomía
 - Granada empresas
 - Vamos de tapas
 - Canal Taurino
 - Ciencia y salud
 - Granada empleo
 - Granada verde
 - Canal joven
 - Granada
 - Inmobiliaria
 - Sal3n del comic
- SERVICIOS**
 - Tabl3n digital
 - Puerta Elvira
 - Andalucía 24h

ORGANIZADO POR EL AYUNTAMIENTO Y LA UNIVERSIDAD

Distintos artistas, becados para pintar paisajes de Salobreña

5/2/2004- 17:14- Provincia

La concejalía de Cultura de Salobreña, en colaboración con la Universidad de Granada, ha puesto en marcha las I Becas de Paisaje de la Villa para incentivar a jóvenes artistas españoles a que den a conocer los paisajes del municipio. Se han convocado doce becas a las que podrán aspirar estudiantes de cualquier facultad de Bellas Artes de España, aunque dos se reservarán para aspirantes de Salobreña, y deberán desarrollar sus trabajos del 15 al 28 de marzo.

Según el concejal de cultura, Gustavo Aybar, "Salobreña posee paisajes y rincones de inmensa belleza que motivan la creatividad, por lo que este certamen se concibe como un intercambio cultural, una nueva forma de ver e interpretar la Villa a través de las artes plásticas contemporáneas de estos jóvenes artistas." Un jurado formado por expertos seleccionará a los becarios y a la persona que dirigirá esta experiencia, al final de la que se realizará una exposición y se editará un catálogo con las mejores obras de cada creador.

Por Gd

Valoración

¿Recomienda esta noticia al resto de los visitantes de Granada Digital?



Imprimir

Enviar por correo

Los lectores recomiendan:

- [El Foro Andaluz aboga por "renovar la degradada y actual vida política"](#) - 2/2/2004
- [Dos compañías aéreas podrían ampliar los vuelos desde Granada](#) - 4/2/2004
- [Granada acogerá en mayo el primer Festival Internacional de Poesía](#) - 2/2/2004



Guía de museos
Galerías de arte
BOJA
Colaborar con GD

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com